

PERS

Sambut Hari Bhayangkara ke 77, Polda NTB Salurkan Material Rehab Rumah dan Kursi Roda

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jun 14, 2023 - 18:00



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto MSi didampingi Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK

MH melakukan penyerahan bantuan sosial Hari Bhayangkara ke-77 berupa bahan bangunan / material bedah rumah kepada anggota Polri serta penyerahan kursi roda kepada anggota Polri Bripda Ilman Labuha bertempat di Jalan Radenmas Panji Anom Gang Armani Lingkungan Karang Buaya Kel.Pagutan Timur Kecamatan Mataram Kota Mataram. Rabu, (14/06/2023)

Selain Kapolda NTB kegiatan tersebut dihadiri Irwasda Polda NTB. Djoko Hari Utomo, Dir Reskrimsus Kombes Pol Nasrun Pasaribu, S.I.K. M.H, Dir Narkoba Polda NTB. Kombes.Pol.Deddy Supriadi, SIK, MIK, Karorena Polda NTB. Kombes Pol Andi Azis Nizar, ,S.I.K,MH,M.Han, Kabid Humas Kombes Pol Arman Asmara Syarifudin, SIK, Kapolsek Mataram. Kopol Tauhid, SH dan Danramil Mataram Kapten Jamhur beserta Lurah Pagutan Timur. Supriyanto, S.Sos.

Kunjungan Kapolda NTB disambut hangat oleh Bripda Ilman Labuha yang menyampaikan terima kasih kepada Bapak Kapolda NTB dan PJU Polda NTB yang sudah memperhatikan saya sekali lagi saya banyak berterima kasih sudah mau memperdulikan saya.

" Saya berasal dari Sulawesi dan bertugas di Polda NTB dari tahun 2000. saya mengalami kecelakaan pada saat dinas mengerjakan Tower Radio HT dinas dan saya waktu itu memperbaiki 3 Tower dan ketika mengerjakan tower ke 3 disitulah terjadi kecelakaan pada pukul 03.00 wita dini hari ", ucapnya.

Dan saya sempat mengalami koma selama 3 hari, sekali lagi banyak-banyak terima kasih sudah diberikan kesempatan bercerita keluh kesah saya dan saya mohon ijin untuk diberi kesempatan ditempatkan di Biddokes agar bisa sambil rawat jalan," pintanya.

Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto MSi menyampaikan bahwa kita memang hamba Allah yang sangat kecil tapi karena kebesaran Allah kita bisa dipertemukan dengan pak Ilman Labuhan, semua ini karena Allah SWT bahwa itu intropeksi bagi kita semua bahwa kita ini tidak bisa berdiri sendiri.

Kegiatan ini adalah untuk sarana kita bahwa kita adalah keluarga besar baik keluarga besar Polri, keluarga besar Koramil, keluarga besar Pagutan Timur,.berkaitan dengan kegiatan Hari Bhayangkara Ke-77, kata Kapolda

" Oleh karena itu maka terjadilah peristiwa seperti ini, satu hal yang ingin saya sampaikan tetapi bangga jangan pernah berpikir yang tidak-tidak, ingat Allah SWT tidak tidur, karena Allah SWT kita bersyukur bisa kegiatan siang hari ini bisa terlaksana bukan berarti karena Kapolda, untuk itu kita tetap bersyukur kepada Allah SWT atas berkah dan nikmat yang diberikan,"ungkapnya.

Selanjutnya kegiatan penyerahan kursi roda dan bahan material oleh Kapolda NTB kepada Bripda Ilman Labuhan disaksikan oleh keluarga dan para pejabat utama Polda NTB serta warga setempat kemudian pembongkaran rumah secara simbolis oleh Kapolda NTB. (Adb)